



9 Pièces

400 m²

Réf. R1692

2 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa de 400 m², située au calme absolu sur un beau jardin plat de 2550 m² avec une belle piscine, dans un domaine prestigieux et sécurisé proche de Mougins School. Elle offre au rez-de-chaussée: Une entrée, un grand salon cheminée, un salle à manger, une cuisine équipée, 3 grandes chambres ensuite et des grandes terrasses. A l'étage: Une mezzanine avec un coin télévision et une chambre avec salle de bains. Au rez-de-jardin: Un appartement indépendant avec un séjour, 2 chambres, une salle de bains et une salle de douche, une grande salle de jeux et une buanderie. La villa est climatisée. Garage ...

Nice villa of 400 m² situated on a flat landscaped garden of 2550 m² with a very nice pool, in the secured and prestigious domain near Mougins school. Very quiet area. It offers on the ground floor: An entry hall, a spacious living with fire place, a dining room, a well equipped kitchen, 3 large en suite bedrooms and large terraces. The 1st level offers: A mezzanine with TV corner, one bedroom with bathroom. On the garden level: Independant apartement with a living room, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room, a spacious game room and laundry. The villa is air conditioned. Garage for 2 cars. NICE ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

